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Vehículos eléctricos fortalecerán operación del 

Sistema Público de Bicicletas en Ibagué 
 

Además, se espera durante este año ampliar la cobertura con la compra de 
20 nuevas bicicletas y abrir dos estaciones.  
 
 
Durante el más reciente debate de control político, el gerente del Instituto de 
Financiamiento, Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué, Edilberto 
Pava, anunció que el Sistema Público de Bicicletas este año adquirirá dos 
vehículos eléctricos, para optimizar la logística, transporte y distribución de 
estos vehículos.  
 
Además, el funcionario sostuvo que en los dos primeros meses del año se 
llevó a cabo la descentralización de la operación del sistema, así como la 
migración de datos y la reprogramación para mejorar la continuidad en la 
prestación del servicio.  
 
“Trabajamos para obtener el control total del sistema y de la aplicación. Hoy 
podemos decir que lo hemos logrado, gracias al apoyo de un equipo de 
ingenieros ibaguereños que descentralizaron el software de Bogotá, 
migrando los datos para que nosotros tengamos el dominio completo", 
explicó Pava.  
 
Asimismo, el Gerente anunció que en las próximas dos semanas llegarán 
estos dos vehículos a la ciudad, para hacer un correcto balanceo: “Este año 
vamos a hacer uso de esta novedad 100 % eléctrica, lo que generará menor 
tiempo en el desplazamiento entre estaciones”, manifestó. 
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Por su parte, la secretaria de Planeación, Daniela Cabrera, recordó que el 
Sistema Público de Bicicletas quedó establecido en el Plan de Desarrollo 
para garantizar su operación con recursos.  
 
“En el Plan maestro tenemos a nuestro  sistema de bicicletas compartidas, 
el cual quedó incorporado dentro de la meta del Plan de Desarrollo y dentro 
de un proyecto de inversión”, sostuvo Cabrera.  
 
El sistema, que comenzó a operar el pasado 6 de marzo en los horarios de 
martes a viernes de 7:00 a. m a 6:00 p. m. y los fines de semana de 9:00 
a.m. a 1:00 p.m., tiene previsto durante el año ampliar la cobertura con la 
compra de 20 nuevas bicicletas y dos estaciones.  
 
“Nos encontramos con buenas cifras, un sistema que viene creciendo 
gracias al Gerente, que hace un gran trabajo; por eso, propusimos cuatro 
estaciones más para seguir conectando la ciudad y que sea una opción real 
de transporte público”, dijo el concejal Javier Mora. 
 
Es de recordar, que durante la vigencia del 2024 se inscribieron 2.794 
nuevos usuarios, y se realizaron 3.179 viajes. Las estaciones más utilizadas 
fueron las ubicadas en el Centro Comercial La Estación, el Complejo Cultural 
Panóptico, la Plaza de Bolívar y la Universidad de Ibagué. 


